

Bremen, den 22.09.2023

Beschluss des Beirates Neustadt (FA Mobilität und Stadtentwicklung) vom 21.09.2023

Vorfahrtsmarkierungen in der Lahnstraße

Der Beirat Neustadt fordert das ASV auf, in der Lahnstraße, auf Höhe der Friedrich-Wilhelm-Straße, Vorfahrtsmarkierungen anzubringen. Er stellt hierfür bei Bedarf die notwendigen Mittel aus seinem Stadtteilbudget Verkehr zur Verfügung.

Begründung:

Auf der Lahnstraße sind zwischen Langemarckstraße und Friedrich-Ebert-Straße an jeder Kreuzung Vorfahrtsmarkierungen angebracht. Dies wurde an der Kreuzung zur Friedrich-Wilhelm-Straße versäumt und führt zur Nichtbeachtung der Geschwindigkeitsbegrenzung und des recht-vor-links-Gebots. Markierungen auch auf diesem Teilstück der Lahnstraße erhöhen die Verkehrssicherheit für alle Verkehrsteilnehmer:innen. (einstimmig)

gez. Martin

Uwe Martin *Ortsamtsleiter*